
Bezüglich der Mitteilung über die Personalsituation in der Stabsstelle IuS erläuterte Herr
Gleß für die Verwaltung die sehr angespannte Personalsituation. Er bat in diesem
Zusammenhang um Verständnis bei den Ausschussmitgliedern, dass aufgrund dessen
einige Dinge zurzeit nicht so zeitnah abgewickelt werden könnten, wie man es bisher
gewohnt sei. Der Verwaltungsvorstand habe sich jedoch dieses Problems bereits
angenommen und die entsprechenden Maßnahmen eingeleitet.


